

## Concertation thématique Prévention & promotion de la santé #2



Une 15aine de professionnel·les du social-santé.



Voir support de présentation [ici](#).



Les concertations thématiques des bassins visent à suivre les actualités et partager les connaissances, assurer une fonction de veille des besoins de la population, identifier les ajustements en termes d'offre et de collaboration, proposer des actions à mener collectivement. Elles sont ouvertes à tous·tes les acteur·rices social-santé.



Cette 2e rencontre visait à partager les actualités du secteur, dresser un état des lieux des besoins de la population et enfin, explorer au travers de vignettes cliniques et sociales les ressources loco-régionales existantes.

### Veille et actualités du secteur

#### Points d'attention relevés lors de la discussion :

- Prochaine campagne de vaccination automnale (grippe et COVID-19) : recommandation d'intégrer davantage d'outils de communication vis-à-vis de publics spécifiques comme les personnes asthmatiques.
- Pollution de l'air et fortes chaleurs : travailler sur une sensibilisation auprès de la population, par ex. sur les bons gestes et habitudes à adopter lors de ces épisodes.

- Importance de renforcer les campagnes de prévention "tabac": quelle possibilité de partenariat avec des acteurs régionaux comme la VRGT ou le FARES ?
- Nécessité d'améliorer la transmission d'informations auprès des acteurs de l'outreach du bassin dans le but de maximiser l'impact des campagnes proposées en termes de prévention et promotion à la santé.

### Exploration en sous-groupes autour de vignettes cliniques et sociales

**Objectif :** approfondir la connaissance des ressources locales et régionales disponibles et éventuellement repérer certaines zones d'ombre. En effet, le travail de visibilité et de partage de l'ensemble de ces ressources doit être intensifié.

Les participant·es ont également rappelé l'importance de l'adaptabilité du·de la professionnel·le dans la prise en charge d'un·e bénéficiaire, notamment en s'attachant à tenir compte, au maximum, des priorités définies par le·la bénéficiaire et non par l'accompagnant·e.

Enfin, le renforcement des collaborations entre acteurs locaux semble crucial pour mieux soutenir l'ensemble du réseau dans ses missions et ainsi optimiser les actions de prévention et de promotion de la santé.

### Save the date

La prochaine Concertation thématique Prévention & promotion de la santé du Bassin Nord-Est aura lieu le 27/05/25. Consultez l'agenda → [ici](#)